

➤ *Pro-vida. El Vaticano ofrecerá conferencia mundial provida y misa papal. El próximo junio el Papa también desempeñará un papel central en la celebración anual del “Evangelio de la Vida” en el Vaticano, magisterio pontificio publicado por el Papa Juan Pablo II en 1995.*

Por Austin Ruse

ROMA, 17 de mayo (C-FAM) Los provida contuvieron el aliento el día en el que el mundo recibió al nuevo Papa. No cuestionaban sus credenciales a favor de la vida, pero se preguntaban si su discurso sería enérgico.

Pronto surgió una vieja cita y las inquietudes se disiparon. Exhortó a defender del aborto a los no nacidos aun cuando «los persigan, los calumnien, les metan trampas, los entreguen a los tribunales o los maten. No tiene que haber un solo chico que no tenga derecho a nacer. No tiene que haber un solo chico que no tenga derecho a ser bien alimentado, que no tenga derecho a ir a la escuela».

El próximo junio el Papa también desempeñará un papel central en la celebración anual del “Evangelio de la Vida” en el Vaticano, magisterio pontificio publicado por el Papa Juan Pablo II en 1995. Pocos años atrás su sucesor, Benedicto XVI, dio inicio a la celebración anual en la que se ofrece una Misa papal para líderes provida. El nuevo Pontificio Consejo para la Promoción de la Nueva Evangelización, fundado por Benedicto para estimular el renacer de la fe en países tradicionalmente cristianos, encabeza un festejo extendido este año.

La celebración de tres días se iniciará con una conferencia financiada por C-FAM y dirigida por su presidente, Douglas A. Sylva. El Cardenal Raymond Burke ofrecerá el discurso inaugural sobre el Evangelio de la Vida y la Nueva Evangelización. El dr. Robert Royal del Instituto Fe y Razón, y el dr. Francis Beckwith de la universidad de Baylor, responderán al discurso del Cardenal.

A diferencia de las denominaciones protestantes e incluso evangélicas, la Iglesia Católica no ha vacilado en el tema del aborto o en otros que atañen a la vida. La Iglesia advierte un vínculo inextricable entre su misión evangélica central y la vida.

El sábado a la mañana, los peregrinos provida se reunirán en los alrededores de Roma y se dirigirán hacia la tumba de San Pedro. Las iglesias próximas al Vaticano organizarán una tarde de adoración eucarística seguida de una vigilia de oración y de una procesión de antorchas encabezada por el arzobispo estadounidense Mons. Augustine Di Noia, Secretario Vaticano de la Congregación para el Culto Divino. La procesión concluirá cerca del Vaticano, donde algunos piensan que el Papa Francisco saludará a la multitud. Para sorpresa de muchos, Francisco visitó la Marcha por la Vida, en Roma.

El domingo 16 de junio, el Papa celebrará una Misa por la Vida en la Plaza de San Pedro.

Varios estadounidenses ayudaron a planificar esta actividad, entre ellos, representantes de Sacerdotes por la Vida, la Secretaría Provida de la Conferencia de Obispos Católicos de Estados Unidos, *Alliance Defending Freedom*, *Susan B. Anthony List*, *Students for Life of America*, *LiveAction* y *Americans United for Life*.

Además de la conferencia para anglohablantes, habrá actividades en otras lenguas y se espera un gran número de asistentes provenientes de Europa.

El compromiso del Papa con los asuntos relativos a la vida no puede ser subestimado. Él marca las pautas de la Iglesia y, aunque que muchos obispos y sacerdotes rehúyen estos asuntos, se les hace más difícil si el Papa lleva la delantera con firmeza.

El Papa Francisco sigue manifestando posturas provida. Además de haber aparecido inesperadamente en la Marcha por la Vida realizada en Roma, esta semana publicó en Twitter: «Es Dios quien da la vida. Respetemos y amemos la vida humana, especialmente la que está indefensa en el seno de la madre».

*Traducido por Luciana María Palazzo de Castellano*

[www.parroquiasantamonica.com](http://www.parroquiasantamonica.com)

**Vida Cristiana**